

# Le Télégramme

## La petite boîte qui monte et qui descend

22 août 2015



Comment fait-on pour payer son carburant au port de Dinard lorsque le bateau est plusieurs mètres en dessous du poste à essence ? Solution ingénieuse, efficace et qui fait ses preuves depuis des décennies, une petite boîte en bois joue la messagère : la petite note à la descente avec un crayon pour le chèque ; liquide, chèque ou carte de crédit à la remontée ! Fabriquée il y a 20 ans par Joël Jégu, employé au port, la boîte aux angles arrondis et polis par les va-et-vient le long du quai a été mise à la retraite par l'équipe. Une page s'est tournée. Mais on ne pouvait en rester là : Marc, permanent au port, s'est donné comme mission d'en faire une nouvelle et l'a habillée d'angles en aluminium. On est donc reparti au moins pour 20 ans. Cette spécificité dinardaise fait sourire bien des plaisanciers. « On trouvait le même système dans les anglo-normandes, à Jersey et Guernesey », assure l'un d'eux. Donc, jusque dans le port, la station assume son English Touch !